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注销公告
吉林省富合矿业发展股权投资基金合伙企业（有限合伙）

由于合伙人一致决议解散原因，经全体合伙人决议注销，并成
立清算组，进入清算阶段，请本公司债权人，于本公告发布之日
起四十五日内向清算组申报债权，办理相关手续。

清算组地址：吉林省长春市南关区超达大路4158号207室
联系人姓名：柳阳
联系电话：0431-89575534

4月2日，长岭消防救
援大队开展清明祭英烈活
动。全体指战员在长岭县
烈士陵园内整齐列队，进
行默哀悼念，全体指战员
庄严肃立，队容严整，神情
庄重，垂首肃立默哀追思，
为英雄的离去痛思哀悼。

全体指战员纷纷表示，向
英雄们学习其奉献精神，
时刻牢记初心与使命，用
自己最大努力，保护好辖
区群众的生命财产安全，
才是对英雄们最好的告
慰。

/张建军

长岭消防救援大队组织开展清明祭英烈活动

长春公交集团西昌汽
车公司四车队228路把营
运安全作为重中之重，营运
上线前严抓车辆“三检”工
作。早出车前，首先由营
运队长主持安全员参加的
驾驶员早班会总结上阶段
安全行车出现的问题，并
督导驾驶员做好“三检”工
作，从制动系统、转向系统、
灯光系统、行驶系统，到消

防设施，进行全部检查到
位，发现问题立刻报修，故
障排除后方可上线营运。
据介绍，228路注重培养职
工的安全意识，从事故分
析到之消防知识培训，到
修理工安全操作规程，再
到防恐防暴演习，使全体
职工的安全意识大大增
强，为春城市民出行提供安
全便利的乘车体验。

长春公交集团西昌公司四车队严抓“三检”工作

为贯彻长春公交集团
春季安全检查精神，近期，
长春公交集团西昌公司八
车队232路开展春季安全
生产培训。首先，针对驾
驶员行驶中，夜间合理使
用灯光、不随意使用远光、
不接打电话、不抽烟、不抢
道、礼让行人、按线行驶、
走公交专用道。驾驶员持
证上岗（驾驶证、上岗证、

服务牌），肩章、臂章佩戴
整齐；其次，对车内行车记
录仪、监控系统逐一排查，
确保正常有效。机务方
面，对车辆制动系统、发动
机、雨刷器、转向系统等普
查故障，将隐患消除在萌
芽中，确保车辆安全行
驶。 232路全体人员严守
安全生产管理原则，严守

“安全第一，预防为主”。

长春公交集团西昌公司八车队开展春季安全大检查

运营中安全正点，行车
中文明礼让。长春公交集
团南通公司五车队315路
五星级驾驶员杨宇昕在平凡
的公交岗位上踏踏实实，倾
注满腔热情，每天迎来送往
来自四面八方的乘客朋友。
每每遇到乘客遗落在车厢内
的物品，或上下车不便的乘
客杨宇昕都会用一份耐心和
更多的爱心相助、相扶、相

帮，时间一久，经常乘坐他车
的乘客朋友，对他和南通公
司五车队315路都留下了极
好的印象，车厢的记事簿经
常会有乘客留言点赞，给予
好评，这让杨宇昕和车队的
好多同事颇为感动。深受鼓
舞的杨宇昕和同事们在分享
这份工作带来的快乐同时，
更加全身心地投入到公交
运营服务中去。

长春公交集团南通公司五车队315路驾驶员
平凡岗位倾情服务

哪些投
资方法可能
帮助降低基
金 投 资 风
险？

（1）坚持组合投资
所谓的组合投资，通

俗来讲就是“不要将所有
的鸡蛋都放在一个篮子
里”，这是降低基金投资风
险的一个有效方式。现代
金融学理论已经证明：组
合投资可以有效降低证券
市场非系统性风险。但
是，需要指出的是，组合投
资不是简单的重复投资，
如果投资者不加甄别地重
复购买多只产品，一样也
不能起到降低风险的作
用。一个好的基金组合，
并不是基金数量越多越
好，而是要提升其中基金
产品的差异化程度，且数
量要适当，才能达到分散
风险的目的。

（2）基金定投

无论是主动权益基
金，还是被动指数基金投
资，基金定投都较为适合
缺乏投资经验或缺乏足够
精力去分析和跟踪市场的
投资者，其意义在于可以
通过有纪律地分批购买，
一定程度上规避市场波动
的风险。基金定投不能帮
助我们“抄底”，但是可以
帮助我们均摊购买成本。

（3）要有逆向操作思
维

巴菲特有一句投资名
言：别人贪婪我恐惧，别人
恐惧我贪婪。这句话讲的
是投资要有逆市场情绪操
作的思维。多数人在实际
操作过程中是顺市场情绪
的，这种思维方式本质上
是由人性决定的。市场总
是在不停的波动，除了组
合投资和基金定投外，在
市场情绪低迷的时候，适
当加大定投扣款金额或者
适当提升权益基金。

@0℃：我家是小学生，作业经常都
写到10点，作业太多……

@盛夏光年：昨天还辅导作业到 12
点呢！

@始终上路过：我们这小学7点40就开
始上课了，每天早上孩子都睡不醒，小学生
压力这么大真没什么必要，应该给孩子时
间，发展一下个人的兴趣爱好！不能如此禁
锢孩子，除了学习文化课，其余时间很少，这
样也不利于多元化发展孩子们的兴趣爱好。

@竹风：会休息很重要，不是学得越
晚越好……休息好了，成绩也上来了。
建议根据个人习惯做一个休息的指导意
见，帮助学生更好地休息和学习。

@周六六：真好，等到我家孩子上学
的时候，也许会更加完善科学了，真棒！

@卷云舒：太好了！希望能真的实
行。每天6点半就要起床，小朋友总是睡
眠不足！最近有些政策越来越务实了，
能够实实在在地提升幸福感。

@小菜子：问题不就在于早上7点多
就要到学校么。动作再快，吃早饭、路上
堵车，乱七八糟加起来也得1个小时，六
点半起床要鸡飞狗跳，怎么可能睡到 7
点，规定是好的，但升学的压力确实是需
要时间来完成的。

/城市晚报全媒体记者 陆续 实习生
潘萍 报道

基金投资风险防范技巧(三)

教育部发布“睡眠令”
长春家长老师怎么看？

根据2007年印发
的《关于加强青少年体
育增强青少年体质的
意见》，小学生每天睡
眠时间应达到 10 小
时，初中生应达到9小
时，高中生应达到8小
时。

教育部基础教育
司在 2020 年 12 月委
托有关机构对10省市
开展了中小学生学业
负担监测，结果显示，
小学生、初中生平均睡
眠时长分别为9.5小时
和8.4小时，不同程度
存在睡眠不足问题。
中小学生睡眠不足一
个很重要的原因，就是
学校、家长甚至学生本
人，对保障充足睡眠认
识不足，重视不够。因
此，学校、家庭及有关
方面应共同努力，确保
中小学生充足睡眠时
间。

省级教育行政部
门要从保证学生充足
睡眠需要出发，结合实
际情况合理确定中小
学作息时间。小学上
午上课时间一般不早
于 8:20，中学一般不
早于 8:00，学校不得
要求学生提前到校参
加统一的教育教学活
动。合理安排课间休
息和下午上课时间，有
条件的地方和学校应
保障学生必要的午休
时间。

对于个别因家庭
特殊情况提前到校学
生，学校应提前开门、
妥善安置。寄宿制学
校要合理安排作息时
间，确保学生达到规定
睡眠时间要求。

同时，根据《通知》
要求，小学生就寝时
间一般不晚于21:20；
初中生一般不晚于
22:00；高 中 生 一 般
不晚于 23:00。要求
作业、校外培训、游戏都
要为学生睡眠让路。

日前，教育部办公
厅印发《关于进一步
加强中小学生睡眠管
理工作的通知》，对学
生的必要睡眠时间、
学校作息时间、晚上
就寝时间等 3 个“重要
时 间 ”作 出 明 确 要
求。小学上午上课时
间一般不早于8:20，中
学一般不早于8:00，学
校不得要求学生提前
到校参加统一的教育
教学活动等。

对于教育部的这
个《通知》，长春的学
生家长和老师对此怎
么看呢？6 日，城市晚
报全媒体记者对此进
行了采访。

小学生每日睡眠
要达10小时
初中生要达9小时

“作为一名小学的孩子家长，我是真
心希望这个政策能在每一个学校实行，
让孩子们快些受益！”家长张女士表示。

张女士的儿子读小学四年级，可
能是由于男孩贪玩的缘故，孩子睡觉
比较晚，每天都感觉他的觉不够，经
常有困意。“其实在小学阶段，孩子
的课程并不多，学习任务也不大，可
能是我给孩子报的课外班太多，孩子
总说自己困！如果学校能够推迟学
生的上学时间，我再把他的课外班减

少一些，也许孩子的睡眠就会充足
了！”

张女士表示，如果政策能够实行，
那么最好要普及到每一个地区，每一
所学校，让每一个地区和每个学校的
人都明白孩子的睡眠是非常重要的。

她希望孩子通过充足的睡眠，能
有一个更加好的成绩，因为对于大多
数学生来讲，成绩才是一个衡量标
尺，只有让他们拥有更加好的学习状
态，才会有更好的学习成绩。
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“孩子觉突然增多，是不是得了什么病？”

“教育部发的这个通知真是太及时了，如
果孩子的作业能比平时少一些，孩子的睡眠
时长肯定能达到要求……”家长李女士说。

李女士的女儿读初中一年级，自从上
了初一以后，她就发现女儿的觉特别多，无
论晚上几点睡觉，早上起床上学时都赖床
不起，起床后也要迷迷糊糊一段时间。

“孩子每天都是乘坐私家车上下学，
不管是上学还是放学，孩子总说困，上车
就睡觉，说实话，我当时第一个感觉就是
孩子是不是得病了，应该到医院好好检
查一下！”李女士说。

后来想一想，其实孩子每天都困，就
是因为睡眠不足。“因为上初中以后，孩
子学习的课程多了，作业也就多了，每天
孩子写作业都要写到晚上10点多，再看
一会儿书，就快晚上11点了，而早上6点
钟就要起床上学，其实孩子的睡眠时间
也就7个小时，这么短的睡眠时长，孩子
肯定会困啊！”

“其实，只要学校的作业留得能少一些，
孩子不用花太多的时间来写作业，那么，她的
睡眠时间一定能够充足，也不至于每天总是
迷迷糊糊犯困！”李女士建议。

“希望这个政策普及到每个学校！”

长春市柳影中学的常老师是小学部的
一名班主任，她对此十分赞成，“教育部
的‘睡眠令’十分及时也十分有必要，这
是我作为一名基层老师最真实的想
法。”

现在孩子普遍睡眠不够，中小学
生要达到8到9个小时的睡眠时间，根
本达不到，达不到就会影响孩子的学
习状态。

每天的早自习就是一个进行朗
读的时间，很多学生来到学校之后都会
特别困，状态非常不好，直接影响到了孩
子一天的学习。因此，保证孩子充足的
睡眠对孩子的学习和成长是十分关键
的。

“有时候，我看到孩子们上课时
犯困，心里真的不是滋味儿，现在的
孩子真的太累了，除了学校的课程
以外，家长还给他们报了很多补习
班，导致孩子的睡眠时间被大量占用。
其实，这是对孩子成长不负责任的态
度！”长春高新区一中学的刘老师如是
说。

刘老师表示，他希望学校能尽快实
行这个政策，让孩子们通过“睡眠令”解
放自己，让自己有更多的时间睡觉，保
持一个饱满的精神状态去面对学习，面
对自己感兴趣的事儿，从而激发孩子更
多的潜能，让孩子自己创造一个属于这
个社会的自己。
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“睡眠令”十分及时也很有必要
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最好能实行让教育更加完善而科学


